



LETTRE D'INFORMATIONS

OCTOBRE 2024

Sommaire :

- BAFA Territoire
- Liberté, Egalité, Fraternité
- Récolte de miel
- Médiathèque
- Chemin de randonnée
- Randonnée octobre rose
- A vos agendas

La mairie vous accueille :
du lundi au vendredi,
de 9h à 12h et de 14h à 17h,
et tous les samedis matins
(sauf pendant
les vacances scolaires)
au 4, rue de la poste
86800 Saint Julien l'Ars.

- ☎ 05 49 56 71 24
- ✉ mairie@saintjulienlars.fr
- 🌐 saintjulienlars.fr
- 📘 Mairie de Saint Julien l'Ars



Directrice de la publication :

Béatrice VANNESTE,

Maire de Saint Julien l'Ars

Rédaction et mise en page :

Laurence GENIER,

Maire adjointe à la communication,
événements et culture

BAFA TERRITOIRE : UN FRANC SUCCÈS !

Suite à notre appel à candidature du mois de juillet, la municipalité a œuvré pour que les sept candidats qui s'étaient positionnés soient retenus (la commune disposait de seulement 4 places au départ)

Ainsi, Leelou Barritault, Laura Dezaunay, Nicolas Hall, Margaux Leveque-Girault, Gladys Méricard, Hugo Rouil, Loick Voisin bénéficieront du dispositif BAFA Territoire qui, rappelons-le, leur permettra de poursuivre cette formation dont le coût s'élève (hors subvention) à près de 1.000 € pour finalement un reste à charge de 0 à 30 € (selon les subventions individuelles obtenues grâce au concours de la municipalité, Grand Poitiers et la Caf).

En s'incluant dans le dispositif BAFA Territoire, la municipalité a répondu à une double problématique : un déficit criant d'animateurs jeunesse sur notre territoire pour répondre à la demande des structures et le coût dimensionnant de cette formation que doivent supporter les jeunes candidats..

A noter qu'en adhérant à ce dispositif, le coût pour la municipalité sera de 1090 € pour les sept candidats.

LIBERTÉ, ÉGALITÉ, FRATERNITÉ

A l'heure où l'actualité nous prouve tristement que les valeurs de la république sont chahutées quotidiennement, que des conflits font rage non loin de nos frontières, il tenait à cœur à la municipalité de marteler sur le fronton de la mairie la devise officielle de la République française : liberté, égalité, fraternité.



RÉCOLTE DE MIEL 2024

Les ruches municipales de l'espace Chanard auront produit une belle récolte cette année.

Ainsi, Jean Philippe Berjonneau (adjoint à la voirie) et Robert Simon (conseiller municipal) ont récolté 40 kg de miel de tournesol, 10 kg de miel de fleurs et 10 kg de miel de colza.

Pour rappel, le miel collecté est distribué à la cantine scolaire et offert aux jeunes mariés le jour de la célébration de leur mariage.



Ne pas jeter sur la voie publique

ERRATUM

MÉDIATHÈQUE

Nous vous présentons toutes nos excuses. Une erreur s'est glissée le mois dernier sur la communication des horaires de la médiathèque. **Voici donc les nouveaux horaires qui seront mis en place à partir du 4 novembre.** Ces modifications font suite à une étude de fréquentation et d'un sondage réalisés par notre nouvelle bibliothécaire auprès des abonnés pour répondre au mieux aux demandes du public.

Nouveaux horaires

Lundi : fermé

Mardi : 16h00 - 18h30

Mercredi : 10h00 - 1200 / 14H00 - 19h00

Jeudi : fermé

Vendredi : 10h00 - 12h00 / 16h00 - 19h00

Samedi : 9h00 - 12h30



Randonnée octobre rose



Le beau temps était avec nous ce dimanche 13 octobre après les pluies diluviennes essuyées toute la semaine.

Ainsi, plus de 180 marcheurs engagés ont participé à la randonnée pédestre de 9 km organisée par le CCAS et la ligue contre le cancer.

750€ de dons ont été récoltés en faveur de la ligue contre la recherche à cette occasion.

Bientôt un nouveau chemin de randonnée sur la commune

Un chemin de randonnée communautaire utilisable par les marcheurs, coureurs et VTT va bientôt voir le jour en novembre sur la commune.

Il a été défini collaborativement avec Grand Poitiers, les associations VTT Vienne et moulière, les marcheurs du Feps, les run'ars, et coordonné par Lionel Gratreau conseiller délégué aux mobilités et Jean Philippe Berjonneau adjoint à la voirie et à l'environnement.

Le départ se fera au Broussa à partir d'un planimètre puis sera balisé à l'aide de bornes ou mâts et des flèches en bois.

Le chemin sera référencé sur le site de Grand Poitiers comme ce sera le cas pour les 40 communes de la communauté urbaine.

Un nom de ce parcours reste à trouver ! Vous serez sollicités sous forme de sondage via l'application Iliwap très prochainement. Si vous ne faites pas partie des 1273 abonnés à la station Iliwap vous pouvez encore la télécharger gratuitement.



L'équipe du CCAS



A vos agendas !

Lundi 11 novembre : Commémoration du 11 novembre - rdv 11h devant la mairie.